

# Nevenka Álvarez busca con nuevos hábitos

**En octubre de 2021 dejó su vida religiosa y se dedicó a la gestión de hermanas franciscanas por casi 25 años, casi la mitad de su vida. Ahora busca llegar al Consejo Regional Core por Elqui, aunque aspira especialmente con mujeres, antes de escuchar el llamado.**

Desde otra vereda, Nevenka Álvarez sigue colaborando con los sectores más desprotegidos de la región. Hoy en La Serena y antes en su querido puerto, como religiosa franciscana por casi 25 años.

Pero un día decidió dejar los hábitos, no así su trabajo social, que la ha acompañado casi toda su vida. Porque su voz sigue siendo escuchada, aunque esta vez con el tono de una política en campaña. Sí, pues es candidata a consejera regional por el Elqui y su trabajo en el Colegio Islón como encargada de Convivencia Escolar, la divide con el diario ajetreo de una caminata intensa por cada rincón de la provincia.

Y tal como lo hacía antes, «porque fui monja 25 años, casi la mitad de mi vida. Era hermana franciscana misionera de Jesús y hoy me siento más amada y más en sintonía con este Dios de la vida, que es un Dios que está en la historia», cuenta.

Fue en octubre de 2021 cuando se divorció de la institución, «pero la relación con Dios sigue vigente y súper afianzada con el Pulento, como le digo yo, en el vocablo guachaca», ríe.

## BAILANDO CUECA

Desde la humildad, dice contar con la cercanía y confianza de la gente, además de ser una apuesta distinta a la política actual. Y como advierte, es una revancha, porque hace tres años, siendo todavía monja, fue precandidata a diputada.

«Hace tres años quedé picada y las cosas no se dieron, lo que obviamente aceleró mi salida como religiosa. Desde el punto de vista humano no era mi momento y hoy sí, pues creo que la política tiene que tener otra oferta, con gente que tenga experien-